

Destituyen al presidente del Banco Interamericano de Desarrollo

Image not found or type unknown



Foto: Ámbito.

Washington, 26 sep (RHC) Los gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo -BID-, votaron este lunes la destitución del presidente Mauricio Claver-Carone, luego de que una investigación mostró que el único presidente estadounidense del banco en los 62 años de historia tuvo una relación íntima con una subordinada, violando varias normas éticas de la institución.

El Directorio Ejecutivo, compuesto por 14 miembros que representan a los 48 países accionistas del BID, tomó la decisión tras una reunión a puerta cerrada en la que participó Claver-Carone.

La votación comenzó a última hora del jueves y alcanzó el quórum y la mayoría de votos requeridos poco después del mediodía del lunes, dijo la fuente a Reuters, y agregó que se espera que las postulaciones para reemplazar a Claver-Carone comiencen la próxima semana.

La remoción llega después de una investigación hecha tras una denuncia anónima, un caso que se destapó la pasada semana, cuando una agencia de investigación presentó un informe a los miembros del directorio ejecutivo de la institución.

El informe también fue presentado al propio Claver-Carone, quien sigue manteniendo su inocencia y asegurando que no hay pruebas que confirmen la supuesta relación con su subordinada, que según reportes de prensa, se trata de una alta asesora.

Esta asesora, que es de origen colombiano, ya trabajaba con el funcionario desde sus años en la Casa Blanca bajo la administración de Donald Trump y fue llevada al BID cuando Claver-Carone ganó la elección en el verano del 2020.

Una de las cosas que más han sacado ampolla internamente en el BID es el exorbitante sueldo que se le está pagando a la asesora promovida por Claver.

Según el reporte de Davis Polk, firma encargada de realizar la pesquisa del caso y cuyo contenido fue filtrado a la prensa, si bien no existe “evidencia directa” del romance, sí dice que existen indicios de esa relación.

Así mismo, sostiene que tanto Claver-Carone como la asesora se negaron a colaborar con la investigación, algo que exigen los reglamentos del BID.

De acuerdo con Davis Polk, que cita a más de 10 empleados del BID en su pesquisa, ninguno de los dos permitió que se revisaran los teléfonos que les entregó la empresa para poder verificar los mensajes de texto que se enviaban ni sus cuentas de correo electrónico.

Este jueves Claver-Carone acusó al Gobierno que dirige Joe Biden de estar entregando el banco a China “en bandeja de plata”.

¿Quién es Mauricio Claver-Carone?

Desde antes de llegar a la presidencia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Mauricio Claver-Carone estuvo en el centro de la polémica. El 11 de septiembre de 2020 se convirtió en el primer presidente de la institución que no era latinoamericano. Su llegada rompió 70 años de tradición.

Más allá de ser estadounidense y candidato del polémico Donald Trump, lo que se argumentaba era el equilibrio de poder que supone que por primera vez EE.UU., mayor accionista del BID, se hiciera con este puesto.

Antes de convertirse en funcionario de Donald Trump, Mauricio Claver-Carone tenía un blog. Se llamaba “Capital Hill Cubans” y desde allí criticaba cada decisión del gobierno de Barack Obama sobre Cuba; defendía con uñas y dientes el bloqueo.

Claver-Carone, de origen cubanoamericano, fue el principal asesor para Latinoamérica del presidente Donald Trump, quedó como único aspirante al puesto tras la retirada del argentino Gustavo Béliz.

Fue director ejecutivo del comité de acción política US-Cuba Democracy PAC, cuyo objetivo, según dice en su página web, era “promover una transición incondicional en Cuba a la democracia” y el mercado libre, y que cabildeaba para oponerse a leyes que pudieran “financiar la maquinaria represiva de la dictadura cubana”.

Fue profesor adjunto en las facultades de Derecho de la Universidad Católica de América y la Universidad George Washington.

Trabajó en el Departamento del Tesoro cuando George Bush era presidente; fue director ejecutivo interino de EE.UU. ante el Fondo Monetario Internacional (FMI) y, en noviembre de 2016, el entonces presidente electo Trump lo incluyó en el equipo encargado de organizar la transición en el Departamento del Tesoro. (Con información de agencias)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/300422-destituyen-al-presidente-del-banco-interamericano-de-desarrollo>



Radio Habana Cuba